



Juan Pablo Córdoba, director general de nuam; Patricio Valenzuela, director general de Regulación de Conducta de Mercado de la CMF; Jaime de la Barra, socio fundador de Vinci Compass; Gabriel Aparici, Gerente de Infraestructura y Regulación Financiera del Banco Central; Claudio Raddatz, académico de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

# UAI presenta estudio sobre integración bursátil entre Chile, Perú y Colombia

El pasado miércoles se presentó una investigación elaborada por los economistas Kevin Cowan y Pablo García, de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), que analiza cómo la integración de los mercados de Chile, Perú y Colombia puede dinamizar la inversión, fortalecer el ecosistema financiero regional y aportar al crecimiento económico. La presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Solange Bernstein, valoró la iniciativa y señaló que "la CMF hará los mejores esfuerzos para que este proceso de integración se lleve de manera ordenada, para que apoye a un mercado más líquido, profundo y que facilite a las empresas el acceso al financiamiento". El estudio analiza la relación entre el desarrollo del mercado financiero y el crecimiento económico, y plantea que la infraestructura común permitiría reducir costos, mejorar la eficiencia y aumentar la productividad del sistema y de las economías participantes.



Francisco Covarrubias, rector de la Universidad Adolfo Ibáñez; Solange Bernstein, presidenta CMF; Juan Pablo Córdoba, CEO de nuam.

Kevin Cowan, académico de la Escuela de Negocios UAI; Paula Valenzuela, directora de La Bolsa de Comercio de Santiago; Juan Andrés Camus, vicepresidente de nuam; Álvaro Barriga, gerente corporativo Legal y de Relaciones Institucionales de nuam.



Pablo García, académico de la Escuela de Negocios UAI; Juan Andrés Camus, vicepresidente de nuam; Kevin Cowan, académico de la Escuela de Negocios UAI.



Cristóbal Torres, presidente InBest Chile; Josefina Movillo, directora ejecutiva de FinteChile.



Marily Lüders, socia principal de Extend Comunicaciones; Álvaro Barriga, gerente corporativo Legal y de Relaciones Institucionales de nuam; Fiorella Cueva, gerente de Asuntos Corporativos de nuam.



Paula Valenzuela, directora de La Bolsa de Comercio de Santiago y Patricio Rojas, CFO de nuam.